
Кто в Сочи наносит удар кием?

Сочи
Россия

Кто играет в бильярд?Многие не считают бильярд спортом. Или по крайней

мере серьёзной спортивной игрой. Но достаточно даже в течение часа

понаблюдать за бильярдистами, чтобы понять- без крепких мышц к

бильярдному столу лучше не подходить. Всё чаще бьёт по шарам кием

молодёжь.- Интерес к бильярду повышенный,-рассказывает Виктор

Липовский,судья всероссийской и международной категорий. -У нас есть

сильные игроки,которые заложили традиции, за ними молодёжь

подтягивается и не хочет уступать . В соревнованиях могут участвовать

ребята уже с 14 лет.- Бильярдом, как и другим видом спорта нужно

заниматься каждый день, тогда будет результат, если по-другому, то успеха

не достичь. Тренировки в ежедневном режиме, а молодые люди они ведь все
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талантливые, надо просто к ним подход найти, кто-то сразу определяется, кто-

то попозже, тот, кто трудолюбивый обязательно получит долгожданный

результат, - отметил Алексей Белов, старший тренер юношеской сборной

России. - А вот взрослое население в бильярд играет меньше, хотя столов

бильярдных много повсюду. В бильярде нужно быть пластичными, и

координация движения должна быть отменная. Всё остальное техника. У меня

молодёжь не пьёт, не курит, рано ложиться спать, рано встаёт, бегает,

занимается физкультурой. Очень важна физическая выносливость - уставать

здесь нельзя. Вся молодёжь у меня ведёт здоровый образ жизни.Отбор на

Чемпионат мира по бильярдуА в Сочи для проведения Чемпионата России по

бильярду выбирают раз в два года, хотя сами соревнования ежегодные.150

спортсменов приехали из разных городов страны. Это лучшие из лучших, кто

прошёл отбор в своих регионах в дисциплине «Комбинированная пирамида».

Считается, что самые сильные игроки - из Южных регионов страны. И

большие надежды возлагают на Никиту Левада и Владислава Осьмина из

Ростова. Но и представители других регионов не собираются уступать.

Дмитрий Стороженко из Барнаула, ставший чемпионом России по бильярду в

2014 году хочет здесь в Сочи показать высокий результат. И попасть в тройку

призёров. - Бильярдом я занимаюсь с 14 лет, отец привёл меня в клуб и мне

понравилось. Я закончил Алтайский государственный университет, и сейчас

после года перерыва в спорте, хотел бы восстановиться. Появилось больше

времени для тренировок и выездов на соревнования, -рассказал Стороженко. -

Техника конечно у меня отработанная годами, но иногда нужен настрой. А

бывает, что какие -то мелочи могут сбить. Вот сейчас прошла уже

жеребьёвка, определены соперники, но я узнаю их перед игрой, не смотрю

раньше времени, с кем буду играть , чтобы не получать лишних эмоций .

Пришёл, увидел сразу и победил, -смеётся Дмитрий Стороженко. Несколько

лет назад он был бронзовым призером трёх кубков мира. Сейчас стремится

вернуться к международному уровню.По итогам Чемпионата, который

завершится в Сочи 10 февраля будет создана сборная команда страны. Она

отправится в конце февраля в Ханты-Мансийск на Чемпионат мира по
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бильярду в дисциплине «Комбинированная пирамида».

Сообщение Другу
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